

3.3.4

Wiederherstellung und Sanierung des Bolzplatzes an der Kaspermühlstraße/Iblherstraße; Bürgerschreiben vom 10.05.2007

Frau Schweizer und Frau Schmidtchen geben mögliche Auswirkungen auf das Wohnumfeld zu bedenken und plädieren vor diesem Hintergrund für eine weitere Vorberatung des Antrags im UA; nach angenommenem Geschäftsordnungsantrag von Herrn Blume auf Schluss der Debatte wird die Vertagung und Verweisung in den UA mehrheitlich so beschlossen – der zweite Antragsteil („Spielstraße“) soll gemäß Hinweis von Frau Volk im UA Verkehr weiter vorberaten werden.